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 PROVINCE DE QUÉBEC 

  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLES DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

DU 23 NOVEMBRE 2015 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles de St-Marc et 

La Corne, tenue à l’école La Corne, le 23 novembre deux mille quinze, 

à 19 h 30. 

 
 

PRÉSENCES :  M
mes

 Sandra Plante, présidente 

   Gabrielle Morin Geneviève Lessard 

   Louise Désilets Nancy Lafrance 

      

 

  Aussi présents : 

 

  Mme Line Brochu, directrice 

   

 

 

ABSENCES :  M
me

 Isabelle Rouillard 

  M. Maxime St-Laurent 

 

  Il est 19 h 00, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par madame Sandra Plante. 

 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-605-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  madame Geneviève Lessard, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté  

  avec les quelques ajouts. 
   

ADOPTÉE 
 

 

INTERVENTION DU  Aucune 

PUBLIC   
 

 

ADOPTION DU  CE-606-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

PROCÈS-VERBAL  madame Sandra Plante, 

DU 19 OCTOBRE 

2015  QUE, le procès-verbal du 19 octobre 2015 soit et est 

adopté avec les modifications indiquées. 

 

  ADOPTÉE 
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INFORMATION ET  Madame Sandra Plante fait le résumé de l’information  

CORRESPONDANCE  et de la correspondance reçue : 

  -Outils promotionnels et information de la fédération des 

comités de parents du Québec. 

 

 

RAPPORT DU COMITÉ Le représentant est absent. Les informations suivront lors  

DE PARENTS de la prochaine réunion. 

 

 

SERVICE DE GARDE Pour cette année, le service est encore rentable. Nous 

ferons la vérification du nombre d’élèves afin de prendre 

une décision sur le maintien du service l’an prochain. 

 

 

APPROBATIONS DES Présentation du calendrier 

ACTIVITÉS ET DES Madame Line Brochu fait la présentation du calendrier 

CHANGEMENTS À des activités qui auront lieu de novembre à janvier 2016. 

L’HORAIRE Voir le calendrier ci-joint. 

  

 Chorale de Noël 

 Le récital de Noël aura lieu le 14 décembre prochain en 

 après-midi. 

 

 Diner de Noël le vendredi 18 décembre 2015 

 Le dîner de Noël aura lieu le vendredi 18 décembre,  

 à 11 h 30, au sous-sol de l’église. Monsieur Vincent 

 Gaivin sera notre chansonnier.  

 De plus, le départ des élèves se fera à 14 h 05 pour la 

 dernière journée. 

  

 Madame Gabrielle Morin propose d’approbation. 

 

 ACCEPTÉE 
 

 

CRITÈRES D’INSCRIPTION Les critères d’inscription sont à venir lors de la prochaine 

2015-2016 rencontre. 

 

 

PLAN DE RÉUSSITE Madame Line Brochu fait la présentation et l’explication  

2015-2016 des objectifs du plan de réussite 2015-2016. 
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TRAVAUX À Projet de la cour d’école 

VENIR Le ministère a remis les fonds nécessaires pour démarrer 

 le projet de la cour d’école. Cependant, nous n’avons pas 

 encore de date connue pour le début des travaux. Un délai 

 de deux ans pour le faire leur est accordé. De plus, la 

 municipalité de La Corne propose de participer 

 financièrement au projet. 

 

 Cage d’escalier 

 Les cages d’escalier seront refaites en verre et d’autres 

 matériaux inflammables selon les normes de sécurité. Le 

 projet débutera au printemps ou à l’été. 

 

 Sous-sol 

 Une nouvelle sortie de secours sera aménagée au sous-sol 

 et les travaux de reconstruction de la salle à dîner seront 

 aussi faits. 

 

 Réaménagement à voir pour l’an prochain 

 Dans le but d’avoir une 4
e
 classe, l’ajout d’un local sera 

 fait. 

 

 

AUTRES Madame Line Brochu fait la présentation des états 

 financiers pour les écoles de St-Marc et de La Corne. 

 

 Monsieur Normand Roy a fait la demande de devenir 

 membre de la communauté du conseil d’établissement. 

 

  CE-607-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  madame Sandra Plante, 

 

  QUE, Monsieur Normand Roy soit et est élu comme 

membre de la communauté de ce conseil pour l’année 

2015-2016. 

 

  ADOPTÉE 

 

 

AUTRES SUJETS Madame Sandra Plante fait la signature d’une lettre qui 

 sera envoyée au ministre de l’éducation, monsieur 

 François Blais au nom de tous les membres. Cette lettre a 

 pour but de faire cesser les compressions budgétaires dans 

 les écoles. 

 

PROCHAINE RÉUNION   La prochaine rencontre aura lieu le 25 janvier 

 2016,  à 19 h 30,  à l’école de St-Marc. 
 

 

ÉVALUATION La rencontre s’est bien déroulée. 
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LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-608-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

  madame Sandra Plante, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE 

Il est 20 h 55. 

 
 

 ________________________________   ______________________________  

 Sandra Plante, Présidente Nancy Lafrance, Secrétaire 


